

44. Jahreshauptversammlung

Der Vorstand der Rot-Weissen-Funken hatte seine Mitglieder für den 12. Mai 2016 zur diesjährigen Jahreshauptversammlung geladen.

Von den aktuell 319 eingetragenen Mitgliedern waren 62 anwesend. Darunter befanden sich auch das Ehrenmitglied Ria Breithecker. Nach der Begrüßung durch den Präsidenten Thomas Nehl wurde die Beschlussfähigkeit der Versammlung festgestellt. In den folgenden Berichten des Präsidenten und der Trainerinnen der einzelnen Garden (Altersgruppen) zum abgelaufenen Vereinsjahr wurde auf viele erfolgreiche Vorführungen und selbst durchgeführte Veranstaltungen hingewiesen. In diesem Zusammenhang wurden u.a. die beiden Karneval-Galas Stars am Narrenhimmel, der Fernsehauftritt der Aktivgarde in ARD und HR und die erfolgreiche Turniersaison der Jugendgarde und der Juniorengarde beschrieben. Die Jugendgarde wurde im abgelaufenen Jahr in zwei Disziplinen Hessenmeister und verpasste bei den Norddeutschen Meisterschaften nur mit dem 6. Platz nur um wenige Punkte die Qualifikation zum Finalturnier der besten 11 Garden Deutschlands. Elisa Anders wurde im Mariechentanz in der Altersklasse Jugend 3. Der Hessenmeisterschaften. Die Juniorengarde belegte bei den Hessenmeisterschaften in Trebur im Gardetanz den 2. Platz und im Schautanz bei den Norddeutschen Meisterschaften in Kassel den 12. Platz. Zu all diesen Themen wurde in der örtlichen Presse bereits ausführlich berichtet. Ebenso fand die Teilnahme am Frickhöfer Weihnachtsmarkt und der Anfang Mai durchgeführte Vereinsgrilltag mit allen Vereinsmitgliedern und Vereins Helfern Erwähnung. Aus den Berichten der Trainerinnen ergab sich, dass aktuell 135 Aktive die Trainingsangebote der Funken nutzen. Dabei betreuen Nadine und Kirsten Reusch 53 junge Damen und 4 Männer in der Aktivgarde. Linda Gerharz, Christina Stächer und Sarah Wagner trainieren 23 Mädchen in der Juniorengarde. Angela Zehres, Jill Bäcker und Marie-Christine Nehl kümmern sich um 44 Mädchen und einen Jungen der Jugendgarde. Ebenso betreuen Angela Zehres und Vanessa Bauer die 3 Tanzmariechen des Vereins. Schließlich arbeiteten Michaela Schäfer und Janina Wagner in der Trainingsarbeit mit den aktuell 10 Kindern Minis. In dieser Altersgruppe wurden die bisherige Trainerin Michaela Schäfer durch Thomas Nehl mit dem gebotenen Dank verabschiedet, nachdem sie am Ende der abgelaufenen Saison ihren Rücktritt in dieser Funktion aus persönlichen Gründen erklärt hatte. Neue Trainerin der Minis wurde zwischenzeitlich Elisa Borowka. Ebenso dankte der Vereinspräsident natürlich allen anderen genannten Trainerinnen, den Helferteams der Gruppen, dem Nähteam, das für die Kostümerstellung verantwortlich



Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft
v.li.n.r. Manfred Hahn, Kirsten Reusch,
Thomas Nehl und Willibald Schardt.

zeichnet, allen Vorstandsmitgliedern und allen Veranstaltungshelfern für die vielen Arbeitsstunden, die ehrenamtlich geleistet wurden. Das Zusammenwirken aller genannten Personen ermöglicht mit den Vorstellungen der genannten Tanzgarden das aktuell überaus positive Erscheinungsbild des Vereines in der Öffentlichkeit.

Die Vorbereitungen für die bevorstehende Auftritts- und Turniersaison 2016 / 2017 haben bereits begonnen und alle Gruppen befinden sich im normalen Trainingsbetrieb. Die Vereinshalle wird dafür in der Regel täglich genutzt. Auch der Bericht des kommissarischen Schatzmeisters Dieter Munsch fiel für das abgelaufene Geschäftsjahr zufriedenstellend aus. Nachdem der Vorstand für das abgelaufene Jahr durch die Versammlung entlastet worden war, wurden die anstehenden Wahlen durchgeführt. Geschäftsführerin Janine Bösel, 2. Schatzmeisterin Anna Reimann, die Beisitzerinnen Kirsten Reusch und Christine Lahnstein wurden nach jeweils abgelaufenen Wahlperioden erneut für die kommenden zwei Jahre in ihre alten Funktionen gewählt. Für die zurückgetretene Schatzmeisterin Anne Feldner konnte noch kein Nachfolger gefunden werden. Die Funktion wird vorübergehend kommissarisch durch den Vizepräsidenten Dieter Munsch übernommen.

Schließlich ehrte der Vereinspräsident Nadine

Reusch, Kirsten Reusch, Dr. Walter Valeske, Lena Valeske, Bert Nilgen, Rebecca Munsch und Rüdiger Schneider für 22-jährige Vereinszugehörigkeit sowie Anja Schick, Ulrike Suske, Manfred Hahn und Willibald Schardt 33-jährige Vereinsmitgliedschaft.

Am selben Abend wurde ebenso im Anschluss an die Mitgliederversammlung des Stammvereines der Rot-Weissen-Funken die Jahreshauptversammlung des Fördervereins durchgeführt.

Dabei waren von den 26 Mitgliedern des Fördervereins 9 anwesend. Im Bericht von Christine Lahnstein wurde die verantwortliche und erfolgreiche Durchführung der Vereinsveranstaltungen des abgelaufenen Jahres beschrieben. An der Kirmes des Jahres 2015 konnten die Funken nach Erhalt eines Standplatzes wieder teilnehmen. Für das aktuelle Jahr ist die Kirmesteilnahme wieder geplant. Schließlich konnte Schatzmeisterin, Anna Reimann, von zufriedenstellenden, finanziellen Ergebnissen der dargestellten Veranstaltungen berichten. Auch hier folgte nach der Entlastung des Vorstands für das abgelaufene Vereinsjahr die Wiederwahl von Schatzmeisterin Anna Reimann und Beisitzer Dennis Krämer.

In eigener Sache! NEU jetzt auch in Langendernbach

Die „Dornburg-Rundschau“ direkt zu Ihnen ins Haus!

- Keine Laufzeit, jederzeit kündbar! - unkompliziert! - bequem zu Ihnen ins Haus!

Weitere Informationen unter Telefon 06433-2304